
97A	–	Gina-	Danni	vaccini	corpo-anima	

DOMANDA: 

Ho una domanda di Gina sui vaccini: “Ho letto che la spike non può 

nuocere all’anima di quelli che non sono vaccinati anche se 

contraggono il virus. Questo mi fa pensare che quelli che si fanno 

vaccinare causano dei danni al corpo, ma soprattutto all’anima. Le 

chiedo: quali danni? 

RISPOSTA di ANNE: 

 Vi posso già dire che non si tratta di un vaccino, ma di una scienza 

genetica che permetterà di fare trasformazioni nel DNA.  

Ed è qui che effettivamente diventa molto pericoloso perché 

bloccare dei filamenti di DNA o invece amplificare o invece 

modificare, può fare tutta la differenza. E’ in questo senso, che 

possiamo dire che questa creazione genetica può essere 

estremamente pericolosa e fare di noi umani che siamo, delle specie 

di robot che possono essere intellettualmente molto intelligenti, che 

possono essere mentalmente perfettamente adattati, ma che non 

contatteranno più la loro anima, cioè saranno divisi o separati di 

quello che fa la loro divinità.  

Allora diventa davvero una sperimentazione estremamente 

pericolosa ed estremamente rischiosa. Poi dentro ci sono delle 

codificazioni che non sono neutre…  

Se, poi,  andate a leggere il libro “dalla sottomissione alla libertà” e 

anche l’ultimo mio libro: “La svolta è adesso”, potrete trovare già 

molte risposte a questa domanda. 


